

Gönner-Radtour 5. - 10. Juni 2023

Bereits letztes Jahr war klar, dass wir auch heuer wieder im uns altbekannten Weinhotel Adler in Königschaffhausen verbringen werden.

In die insgesamt 587 Jahre teilten sich 8 aktive Radler, wovon die 2 neuen Teilnehmer, Roland und Bruno als U70er den Altersschnitt auf 73,3 Jahre reduzieren konnten 😊.



Nach der Ankunft erfolgte sogleich der Zimmerbezug, worauf wir uns im nahegelegenen Restaurant Ochsen mit einem feinen Mittagessen stärkten. Die Zeit reichte noch, um die ersten paar Km in die Pedale zu treten. Alle Teilnehmer nutzten die vor Ort gemieteten E-Bikes.

Als bereits sehr ortskundige Gümmeler fuhren wir wieder die gut gekennzeichneten Radwege ab, durquerten die schönen Dörfchen, dem Rhein-Rhone Kanal entlang. Mit der Rhein-Fähre ging es auch einmal Richtung Frankreich.



Unterwegs machten wir hier und dort Halt, um unsere trockenen Kehlen zu befeuchten.



Nach der jeweiligen Rückkehr von den Tagestouren, gönnten wir uns immer unseren obligatorischen Apéro. Dank der SpenderInnen Irmeli, Werner und Fritz und dem generösen Zustupf aus der Gönner-Clubkasse konnten wir es doppelt genießen.



Frisch gestylt wurden wir jeden Abend im schönen Gastgarten vom freundlichen Personal kulinarisch verwöhnt.

Die doch recht ungewohnten Sattel der gemieteten E-Bikes hinterliessen bei dem einen oder anderen nicht weniger ungewohnte Spuren! -

Wie freute sich unser „Ärschle“ am 5. Tag, als uns Hotelier Rüdiger den Vorschlag machte, uns mit dem Auto zum Heidenhof 260m ü.M. zu fahren. Von dort konnten wir eine ca. 2-stündige Wanderung durch die schönen Weinberge zurück nach Endingen machen. Der Regionalzug führte uns dann zurück nach Königschaffhausen.



Am letzten Abend hatten wir die Gelegenheit zu einer kleinen Weindegustation in einem nahegelegenen Weinkeller. Prompt kamen ein paar edle Tropfen mit uns nach Hause.

Dank Hanspeters kompetenter Führung, durften wir erneut herrliche Tage, bei schönstem Wetter in und um Königschaffhausen erleben.

PS: Die Reservation für nächstes Jahr wurde bereits gemacht!

Bericht: Günter Kräuter